

---

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss  
Stadtrat Thomas Schmid  
Stadtrat Sebastian Schall

**ANTRAG**

06.04.2016

**Zentrale Ausnüchterungseinheit für München schaffen**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München prüft, ob im Zuge der frei werdenden Flächen der städtischen Kliniken am Standort Schwabing eine zentrale Ausnüchterungseinheit der Münchner Polizei eingerichtet werden kann. Dies sollte in Zusammenarbeit mit der Münchner Polizei, der Städtisches Klinikum München GmbH und dem Freistaat geschehen und finanziell keine Gefährdung der Sanierung der Kliniken darstellen.

**Begründung:**

In München fehlt eine zentrale Ausnüchterungseinheit für alkoholisierte oder intoxikierte Patienten. Diese wurde in anderen Städten bereits erfolgreich eingeführt. Durch eine enge räumliche Kooperation von Ärzten und Polizei kann eine sicherere, ärztlich kontrollierte Ausnüchterung erreicht werden. Außerdem könnte dies einen weiteren wichtigen Baustein in der medizinnahen Nachnutzung der frei werdenden Flächen der Städtisches Klinikum München GmbH darstellen.

Prof. Dr. Hans Theiss, Stadtrat

Thomas Schmid, Stadtrat

Sebastian Schall, Stadtrat